
 

第 1263 回 通常例会報告
 
 

2010 年 11 月 4 日 12：15 岐阜会館

 司 会 L.古田さよ子

  
ゲスト・ビジターご入場 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌斉唱ならびにライオンズクラブの歌斉唱  
ゲスト・ビジターのご紹介 幹 事 L.後藤 暢之

      岐阜県赤十字血液センター 渉外課長    佐伯 俊也 様 
   渉外課 主事  竹中 祐紀 様 
      岐阜地区特別支援教育研究会 会長      大橋 宏之 様 
 事務局     関 えりこ 様 
 
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

近おめでたいことが２件続きました。１０月２６日の岐阜城チャリチィゴ

ルフでＬ村橋宗男がホールインワンを達成され、１２月１５日にホールインワ

ンコンペが計画されていますので、多数の皆さんの参加をお願いします。 
Ｌ川田基弘が長年の保護司としてのご活躍により、この度藍綬褒章

を受賞されました。ドネーションもよろしくお願いします。 
１０月２６日岐阜地区連合スポーツ大会にて特別支援教育研究所会長にソフ

トフォームディスクを３００個贈呈して参りました。このアクティビティーは

昭和６３年の第２３回から当クラブが参加した時の会長Ｌ蓑島広嗣がバレーボール等を贈呈されたのが始まり

です。アクティビティーの記録は検証して残しておく事が大切です。現在特別支援学校は先生１人に対して、生

徒は０．６人で行われています。 
本日は贈呈式を２件行います。 
 
11 月度 慶祝行事 

1 日  L.篠井 力 2 日 L.安江 靖和 3 日 L.梅澤 郁雄 
10 日 L.後藤 宣弘 13 日 L.松波 忠正 16 日 L.大島 恵子 
23 日 L.大澤 馨入子 
 
 
 

 
保健委員会奉仕活動                            保健委員長  L.長谷川 正

献血活動用テントの目録贈呈 会 長 L.田中 正臣

  



 
教育・市民委員会奉仕活動 教育・市民委員長 L.古田  正

ソフトフォームディスクの感謝状授与  会 長 L.田中 正臣

 
 
 
 
 
 
 
 
 

食 事 懇 談  

 
ご講演  「小学校の校長室から・・・ 今どきの学校事情」 

岐阜地区特別支援教育研究会 会長 大橋 宏之 様

今学校は非常に敏感になっています。熱中症・新型インフルエンザなど

逆風の中で頑張っています。 
「心の根を育てる」についてお話します。 
○不易と流行 不易とは変わってはいけないもの（人の心）流行とは変わら

なくてはいけないもの 
○心の教育 子供の自殺・暴力には人とのコミュニケーションが出来ない・本を読まない・兄弟が少ない 
○学校教育に期待すること 学校は子供を育てるところですがすべては無理である。 
  基礎学力・学ぶ力・思いやり・マナー・ルール・生活習慣 
○見えない部分が見える部分を支える 子供を支えるのは見えない部分です。 
  「根を養えば樹はおのずから育つ」 根とは善悪･優しい心･強い心･自立心･温かい心･我慢･粘り強さ 
  「花を支える枝 枝を支える幹 幹を支える根 根はみえねんだなあ」 相田みつお 
  根気･根性・性根 この３つがその人を決める。 
○心の根っこ 小１プロブレム（授業が成立しない）が話題になっている。誰にでも出来る事を誰にでも 

出来ないくらい続ける。１つの事をいやでもやり遂げる。子供の作文紹介 
○心の根を育てる 子供は育てたようにしか育たない  子供は親の背中を見て育つ  子供は親が言 
   うように育たず親のするように育つ 
○「育てたように 子は育つ」 子供が良い事したら喜んでください。 
   子供は学校で学び家庭で育ち社会で磨かれる 
 
テールツイスターの登場                    テールツイスター Ｌ堀田 基和

  Ｌ村橋宗男のホールインワンでの興奮冷めやらぬいい話を伺いました。 
 
委員会報告 
会員ＭＥＲＬ委員会 委員長Ｌ堀 三三男 

会員増強プロジェクトの会合を本日例会終了後行います。 
 



 
ハイキング部会   部会長 Ｌ渡辺 波男 

１１月２８日実施いたしますので多数の参加をお願い致します。 
ライオンズクエスト委員会  委員長 Ｌ高橋 弥喜 

１１月１５日未来会館にて音楽会を行います。５人ほどお手伝いをお願い致します。 
俳句部会     Ｌ安原 勝文 

事務局にて例会終了後行います。  
教育市民委員会  委員長 Ｌ古田 正 

聴導犬の支援金を募金箱への活動に切り替えました。５月末に集金します。いろんな場所に置いて募金 
に協力願います。 

ゴルフ部会   副部会長 Ｌ古田 正 
１２月１５日に例会コンペをＬ村橋のホールインワンコンペに切り替えます。 
忘年会だけの参加もＯＫです。 

保健委員会  委員長  Ｌ長谷川 正 
１月１２日１３日にＬ福村の会社（長良）とＬ篠井の会社（藪田南）に協力願い企業献血を行い 
ます。お近くの会員（会社社員）の参加をよろしくお願いします。 

 

幹事報告                                幹 事 Ｌ後藤 暢之 

１．１０月２５日（月）岐阜城ＬＣ主宰・聴導犬チャリティー・コンペが岐阜関Ｃ.Ｃにて開催されました。 

Ｌ村橋宗男がホールイン・ワンを達成致しました。 

２．１０月２６日（火）９時５０分より、連合スポーツ大会が岐阜アリーナにて開催され、１１００名近い生

徒が集まりました。当クラブからは、会長Ｌ田中正臣、第３副会長Ｌ千賀英治、幹事Ｌ後藤暢之、教育・市

民委員会から、Ｌ古田正、Ｌ川口真市、Ｌ中島寛孝の計６名が参加し、スポーツ用具の贈呈を行いました。

また、主催者側からは感謝状が贈られました。本日の例会で会員の皆様にご披露申し上げます。 

１．１０月２９日（金）１３時３０分より、ライオンズクエスト委員会が、岐阜会館で行われました。 

 

委員会・その他のお知らせ 

１． 1１月４日（木）１４時より、お楽しみ音楽会開催のための下見と打ち合わせが、ライオンズクエスト委員

会により未来会館で行なわれます。 

２．１１月６日（土）１２時より、第１回地区ライオンズクエスト推進・実行・運営委員会の合同委員会が、

関観光ホテルにて開催され、第１Ｒ第３Ｚライオンズクエスト運営副委員長Ｌ杉山眞澄が参加されます。 

３.１１月１２日（金）１５時より、第１４回岐阜大学国際交流支援団体との交流会が、岐阜大学にて開催 

され、Ｌ村橋宗男国際プログラム委員長が参加されます。 

４．１１月１５日（月）１３時より、お楽しみ音楽会が未来会館にて開催されます。岐阜市内９ヶ所の施 

設から生徒さんが集まります。受付け、案内等、人員が足りませんので、会員の皆様に一人でも多くお 

集まり頂き、会場でのヘルプを御願い申し上げます。 

５.１１月２１日（日）１０時より、献血活動がマーサ２１で行われます。 

６.１１月２６日（土）１１時より、第２回キャビネット会議が都ホテルにて開催されます。当クラブか 

らは、Ｌ松波英一名誉顧問が出席致します。 

７．１３年前、当クラブの４０周年記念事業で、時の会長Ｌ土本俊行の時に畜産センターへ鉄製遊具 
の寄贈を行いました。鉄製のジャングルジムと滑り台を組み合わせた大規模なものでしたが、年月と 
共に腐食が激しくなり、調査点検をした処、これ以上の使用は危険と判断されました。従いまして、 
遊具施設の撤去につきまして会員の皆様に御諮りすると共に、ご了承を御願いします。 
なお、撤去費用は畜産センター様が負担するとの事です。 



 
８．ライオンズ・レート １ＵＳドル＝８１円 

 

会計報告                                 会 計  Ｌ安達 勲 

  ファインドネーション   合計 １３９，５００円 

 

出席報告                                出席委員 Ｌ桶谷 健一 

  正会員 ７５名 出席正会員 ７１名  出席率９５％ 前回の補正１００％ 

 

次回例会のご案内                           計画委員 Ｌ古田さよ子 

 

また会う日まで  斉唱 

 

閉会ゴング                           会 長 Ｌ田中 正臣   

ゲスト・ビジターのご退場                会員ＭＥＲＬ・接待委員長 Ｌ堀 三三男 

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

 

次回例会のご案内 １１月１８日（木）ＰＭ１２：１５より グランプラス 

 

記 録 矢野 敏朗  文 責 洞口 隆英 


